



Weiss ... über den Tod hinaus

„Die Urnen von Kati Jünger sind Unikate – für einen einzelnen Menschen ganz individuell gestaltet und ebenso einmalig wie dieser. Sie sollen schon im Leben benutzt werden: als Vase, als Dose, als Schrein für Erinnerungsstücke. Der Arbeitsprozess an den Urnen lässt die Keramikerin nicht unberührt. Das Erkennen der Vergänglichkeit und Sterblichkeit begleitet ihr ‚Hand-Werk‘ und kommt einem Ritual der Trauerbewältigung gleich. Überraschend ist die Vielfalt der Formen, der Oberflächen, der Glasuren und der Ornamentik. Gegen die Monotonie industriell gefertigter Bestattungsprodukte setzt Kati Jünger die überbordende Vielfalt, die Schönheit und Opulenz des Lebens.“ **Lydia Gastroph** „Die Urnen von Kati Jünger sind in ihrer künstlerischen Qualität eine Wertschätzung gegenüber jedem Verstorbenen. Als Gebrauchsgefäß im Leben erinnern Sie uns an die oft verdrängte Endlichkeit unserer Tage.“ **Agata Waleczek**

“Kati Jünger’s urns are truly unique; as individual as the people for whom they’re custom designed. What makes them this way is that they’re created for use during life: as vases, boxes or shrines for memorabilia. The process of creating the urns touches the ceramicist. Her work shows a clear acknowledgement of our transience and mortality and acts as a bereavement ritual. The sheer range of shapes, finishes, glazes and ornamentation is astounding. Kati Jünger combats the monotony of industrially manufactured funeral products with the exuberant diversity, beauty and opulence of life.” **Lydia Gastroph** “With such great artistic quality, Kati Jünger’s urns reflect high esteem for anyone who has passed away. As items that can be used during life, they remind us of the often repressed finiteness of our time on Earth.” **Agata Waleczek**

Kati Jünger, *Urne Welle* [urn wave], 2010. Steinzeug, H 23 cm, Ø 26 cm. Stoneware. 1320 €. Photo Eva Jünger.

Kati Jünger, *Urne Würfel* [urn cube], 2011. Steinzeug, H 38 cm, Ø 27 cm. Stoneware. 1980 €. Photo Eva Jünger.

lydiagastroph.de